



EMA, le CCFD terre solidaire

et l'Agenda 21 vous invitent

vendredi 3 mars 2017 à 20h

Auditorium de l'Opéra de Massy

à participer à une

Conférence gesticulée



Entrée libre



A travers cette conférence gesticulée, Antoine tente de replacer l'aide au développement dans l'organisation politique et économique du monde. Sans prétendre à une solution idéale, il expose ce qui l'a conduit à ne plus vouloir « aider » l'Afrique, tout en cherchant d'autres formes de solidarité internationale.

Une Conférence gesticulée, c'est quoi ? :

Une conférence gesticulée c'est un outil d'interpellation, à mi-chemin entre le spectacle et la conférence. C'est une histoire populaire, c'est un conte politique, c'est une réflexion offerte au collectif pour qu'il se l'approprie.

On y gesticule plutôt que d'expliquer, on y raconte sa vie plutôt que d'argumenter.

**« A l'aide ...
Ou comment
j'ai arrêté de
vouloir aider
l'Afrique ! »**

par **Antoine Souef**
de la Coopérative du Vent debout



Agenda 21 / Tél : 01 60 13 74 28 / Mél : agenda21@mairie-massy.fr

CCFD terre solidaire / Tél 01 60 12 19 06 / Mél : ccfid_massy_verrieres@yahoo.fr

EMA / Tél : 01 60 11 56 65 – 09 53 71 71 53 / Mél : massyafrique@orange.fr